



**Las universidades del país ofrecen asistencia médica y han creado insumos.**

# Estudiantes de Medicina dan apoyo a través de plataformas

→ Las universidades públicas y privadas del Ecuador se han sumado en la lucha contra el coronavirus.

En la Universidad de Guayaquil 174 estudiantes de los últimos años de las carreras de Medicina y Enfermería son parte del equipo de apoyo del *call center* de CNT. Los voluntarios desde sus casas reciben las llamadas telefónicas que ingresan a la línea 171 habilitada para atender e identificar posibles casos de covid-

19, según la sintomatología. Por su parte, la Universidad de Especialidades Espíritu Santo, de Guayaquil, ofrece asistencia psicológica mediante el número 042500950 (9010) para descongestionar las llamadas al 171. Alumnos del último año de psicología y docentes darán el servicio. Otros centros académicos como la Espol y la UTPL, en cambio, trabajan en la elaboración de mascarillas y respiradores artificiales. (I) et